

PROYECTO AL NORTE DE AFRICA 2017-21

Diciembre 16 del 2017

ALICE

¡LES DESEO UNA FELIZ NAVIDAD Y UN PROSPERO AÑO!

“Mas no habrá siempre oscuridad para los que están ahora en angustia...Porque un niño nos es nacido...y el principado sobre su hombro, y se llamara...Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz.”

Isaías 9:1 y 6

Esta misma promesa está vigente para los que hoy están viviendo en oscuridad, EL Reina y nos sigue convocando a ser parte de su plan glorioso: llevar su luz hasta lo último de la tierra...

A todos los Pastores, iglesias, amigos y familia, Los saludo con la paz del Señor y paso contarles que después de casi 10 meses de presentación de proyecto, luego de recorrer más de 40 iglesias, estoy agradecida por el respaldo y las ofrendas que hecho posible la compra de los pasajes, el próximo 4 de febrero 2018 estaré partiendo al Norte de África, Dios los bendiga más y abundantemente.

Quiero rogarles que sigan orando por:

- 1- Los últimos trámites en Argentina
- 2- Por mi familia especialmente mi madre (Dora)
- 3- Por el viaje , que sea bajo su cuidado y protección
- 4- Para que pueda llegar bien hasta el lugar de destino en la primera etapa es (norte de áfrica)
- 5- Por la escuela de entrenamiento y la familia Skrie

Amada familia de la fe: quiero animarles a que sigan firmes sirviendo al señor, todo lo que hacemos para Él tiene su recompensa y también su fruto.

Que en estas fiestas la paz de DIOS repose en sus hogares y disfruten estar con la familia.

Un abrazo y para servirles

ALICE

Candidata Misionera